



## Creel comienza en Querétaro sus recorridos rumbo al 2024: “Deseo que el país cambie de ruta”

El panista Santiago Creel Miranda comenzó este miércoles sus actividades de promoción con una reunión con medios de comunicación en la sede del Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro junto al dirigente estatal, Leonor Mejía; el secretario general, Claudio Sinecio; y la diputada federal Paulina Aguado. Lo acompañaron también integrantes de su equipo.



Dijo que lo que le mueve a buscar la coordinación del Frente Amplio por México es el deseo de que el país cambie de una ruta de destrucción de instituciones a una ruta de

consolidación de instituciones y señaló directamente como responsable al presidente Andrés Manuel López Obrador.

“El día de hoy he venido a Querétaro a informar de mi aspiración a los panistas, pero también a la sociedad civil. Me voy a reunir con estudiantes y empresarios, y tendremos un evento de militancia de Acción Nacional. Es una visita muy completa”, comentó.

Señaló que no quiere dejar desestabilizado al Congreso de la Unión, toda vez que quien lo nombró fue el pleno de la Cámara de Diputados, y en estos momentos se encuentra en receso.

“No voy a dejar desestabilizado al Congreso, y el tema es que a mí me nombró el pleno de la Cámara de Diputados y el pleno está en receso, entonces si yo renuncio, la primera pregunta es ¿ante quién?, y la segunda es ¿qué dejo descabezado un poder? Hagan de cuenta que pasaría lo mismo con la ministra presidenta del Poder Judicial, pero en este caso es particular porque estamos en receso y no hay manera”, dijo.

<https://latinus.us/2023/07/12/creel-comienza-queretaro-recorridos-rumbo-2024-deseo-pais-cambie-ruta/>